



沖縄県立
大平特別支援学校

TEL098-877-4941 令和8年2月2日発行 発行責任者 古我知 博樹
FAX098-876-4148 学校ホームページ www.ohira-sh.open.ed.jp/

教育目標

- ・健康でたくましく心豊かな人
- ・自分のことは自分で出来る人
- ・目標を持って粘り強くやり抜く人
- ・楽しく働き社会に貢献できる人

1月があつという間に過ぎて2月を迎えるました。

児童生徒は元気に学校生活を送っております。

2月は一番短い月ですが、今月もどうぞよろしくお願ひいたします。



次年度下校時刻の一部変更に伴うご協力依頼

次年度から円滑な日課進行を考慮して、下校時刻が一部変更になります。

PTA評議員会で予め説明しご理解を頂いておりますが、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

日課	小学部	中学部・高等部
6校時日課	変更無し 15：15	15：25 → 15：15
5校時日課	14：20 → 14：15	14：30 → 14：20
4校時日課	13：25 → 13：20	13：30 → 13：25
給食無日課	変更無し 11：55	変更無し 12：00

高等部入試に伴う自宅学習日のご協力依頼

3月4日(水)及び3月5日(木)に、高等部入試が実施されます。

入試日の校内静寂を担保し不測の事態発生に備えることを目的に、在校生は全て自宅学習日となっておりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



2月の主な行事予定

2日(月) (抽出者)体重測定週間 ~2/6まで

(小)教材研修日 13:25 下校

JICA学校訪問 9:30~12時

3日(火) (小4)校外学習

4日(水) (小5)校外学習

(中・高)特体連駅伝大会激励会

5日(木)※金曜日日課

SC来校

6日(金)※木曜日日課

(小)授業参観(2・3校時)

(中・高)特体連駅伝競争大会

9日(月) (小)新入・転入学リエントーション① 13:25 下校

(中)入学前調査① 13:30 下校

10日(火)(小)新入・転入学リエントーション② 13:20 下校

(中)入学前調査② 13:30 下校

11日(水) 建国記念の日

12日(木) (小)新入・転入学リエントーション③ 13:25 下校
(中)入学前調査③ 13:30 下校

13日(金) (小)児童会役員選挙

(高)3年生を送る会/生徒会引継・任命式

16日(月)~20日(金)保護者面談

(小)13:25 下校 (中高)13:30 下校

18日(水)

(中)生徒会役員引継式・任命式／3年生を送る会

19日(木)かみかみの日

20日(金)第3金曜日「少年を守る日」

(高)卒業式通しリハ(高3)1~2校時

(小)児童会役員引継式・任命式(2校時)

23日(月)天皇誕生日

25日(水)(中1)校外学習 1~4校時

(中2)校外学習 1~4校時

27日(金)(高)卒業式リハーサル

小学部

凧あげ・野菜の収穫

寒さが本格的になってきました。今回は、3・4年生の様子をお届けします。

3年生は、図工の学習で凧を作りました。1月の暖かい日には、グラウンドで自分たちが作った凧を上げ、元気いっぱいに走り回って凧上げを楽しみました。風になびく音に耳を澄ませたり、凧に伝わる風の重みを感じたりしながら、自然を体いっぱいに感じる活動となりました。

4年生は、生活科の学習で栽培していたじゃがいもやミニトマトをみんなで収穫しました。掘りたての新じゃがをきれいに洗い、甘い煮っころがしを作つて味わいました。「次はフライドポテトがいいな」と話しながら、おいしいじゃがいもに舌鼓を打っていました。



中学部

校内実習・愛汗祭

1月13日～16日に校内実習、17日に愛汗祭がありました。実習期間中は縫工班、木工班、農園班、1～3年それぞれのグッジョブ班に分かれ、商品制作や野菜の収穫、看板やポスター等の宣伝用具作成、接客、会計の練習など様々な活動に取り組みました。1年生は初めての校内実習で慣れない中、毎日がんばっている様子が見られました。愛汗祭当日は保護者や家族のみなさんをはじめとするたくさんの方々に来ていただき、これまで一生懸命準備してきた物を自信をもって販売している姿を見ていただくことができました。自分が作った物を売つてお金をいただく「仕事」を実際に体験する貴重な学びを得ることができました。



高等部

愛汗祭に向けて

1月17日（土）に職業授業の発表である愛汗祭がありました。生徒たちは、各職業班（農園芸、窯業、木工、家政）で販売という形で発表することを励みにこれまでコツコツと取り組んできました。今年は、一階農園芸室と体育館で販売が行われました。

農園芸班では、季節の野菜や花々の陳列にたくさんの方々が並んで販売開始を待ってくれていました。窯業班はお皿やマグカップなど、木工班はスパイスラックやミニ机・椅子など、家政班は焼きたてクッキーやバッケなど販売し、たくさんの方々で賑わっていました。

生徒たちは、訪れた方々に大きな声で笑顔で接客し、マナー等も披露することができました。沢山の方の来校に緊張しつつも、「すごいね」「頑張ったね」「ありがとう」と声をかけていただき、笑顔いっぱい達成感を感じている様子です。「販売が楽しかった！」という生徒からの声もたくさん聞かれました。生徒の一年間の成果への激励、ありがとうございました。



寄宿舎

新しい年を元気いっぱいに

新しい年を迎えて、寄宿舎にも凜とした冬の空氣とともに、落ち着いた日常が戻ってきました。子どもたちはそれぞれの思いを胸に、新たな気持ちで生活をスタートしています。1月13日に催された季節行事では、コマ回しや福笑い、書き初めやカルタなど、新年ならではの遊びを皆で堪能しました。1月20日には一斉係会を設け、2月に開催予定の舎友会総会へ向けた話し合いを行いました。今年度の集大成となる最後の総会へ向け、各係の子どもたちの真剣に意見交換する姿が印象的でした。1月26日の誕生会では2月～3月に誕生日を迎える仲間を皆で祝福しました。また1月28、29日に行った「心と体の学習会」では、一人一人の良いところ探しをテーマに学び合いました。普段は気づきにくい自分自身の良さへ目を向けて、自分らしく前向きに歩んで行くための大切な時間となりました。寄宿舎生活のなかで子どもたちは共に支え合い、優しさを学びながら健やかに成長を続けています。引き続き皆さまの温かなご声援を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

